



## 令和5年度の終わりにあたって そして 新年度に備えて

布施小学校の中庭には、校歌の2番の歌詞にあるアンズとスモモの木があります。柔らかい日差しの中、スモモが19日に開花し、春の訪れを感じます。

15日の卒業式の後から集団登校や委員会活動などが、5年生を中心とした取組に変わり、徐々に新年度に向けた体制づくりが始まっています。

本日、令和5年度の修了式を行い、1年生から5年生までの児童18名が、それぞれの学年の課程を無事修了しました。学級担任より一年間のがんばりを認められ、来年度に向けた期待の言葉とともに通知表を受け取っています。努力の足跡が記された通知表を参考に、お子様と今年度の振り返りと、次年度に向けての目標などを話し合う機会をもっていただければと思います。

子供たちには、自分の一年間の取組をふり返り、自信をもって進学・進級してほしいと思います。そして、新たな学校や学級で自分らしさを発揮し、飛躍してほしいと願います。

保護者の皆様には、この一年間、本校の教育活動に対し、温かいご理解とご支援をいただき、本当にありがとうございました。お陰様をもちまして、本年度の学習や行事などの教育活動をすべて終了することができました。そして、子供たちが大きな事故や病気、けがをすることなく元気に学校生活を送ることができ、何よりもうれしいことです。この一年で、子供たちは、目に見えて体が大きくなり、学力もつき、心身ともに一回りも二回りも成長したように感じます。

さて、明日から春休み(学年末・学年始め休業)に入ります。修了式では、春休みの過ごし方として、①安全に気をつけて過ごすこと、②規則正しい生活を送ること、③宿題などを計画的に終わらせ、次の学年への準備をしっかりと行うこと、といった話をしました。充実した春休みとなりますよう、ご協力のほどよろしく願いいたします。



## < 「卒業おめでとう」 感動的な卒業式でした >

令和5年度卒業証書授与式を、3月15日(金)に挙行了しました。布施小学校の校庭の桜は、蕾が膨らみ、開花の準備をしていました。

式における卒業生の姿勢や所作は、本当に立派でした。「お別れのことば」では、巣立つことへの思いが伝わってきました。在校生の「送ることば」、そして子供たちの態度も大変立派でした。

式辞では、コロナ禍にありいろいろな経験をせざるを得なかった卒業生に、「逆境の中で咲く花は、どの花よりも貴重で美しい」という話をしました。布施小学校での友達、下級生、先生との出会いは巡り合えた奇跡です。出会った人に感謝できる人に成長してください。

卒業生には、「努力・責任・感謝」を大切に、これから一步一步夢の実現に向けて、中学校生活を歩んでほしいと思います。

卒業式に参列していただいた保護者の皆さまに心より感謝申し上げます。これからも子供たちの母校布施小学校の発展のためにご支援とご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。



< 3月22日(金) 修了式・離任式 >



令和5年度末の教職員人事異動にともなう、転出職員の離任式を、3月22日(金)に行いました。

転退職する教職員の皆様は、勤務年数はそれぞれ異なりますが、布施小学校の教育活動の発展にご尽力いただきました。本当にありがとうございました。本校での経験を生かし、新たな希望を胸に新天地での活躍をご祈念いたします。

なお、転出先の学校、転入する教職員につきましては、新聞発表などでご確認ください。

- < 転出教職員 >
- ・ 梅北 将大 教諭
  - ・ 岩瀬真美子 教諭
  - ・ 丸 紋佳 教諭
  - ・ 高橋裕美子 養護教諭
  - ・ 土東 徳子 支援員



< 4月5日(金) 着任式・始業式 >

- ・ 8:00 登校  
新学年の靴箱を使い、荷物や防災頭巾を持って、体育館に行く。
- ・ 8:15～ 着任式
- ・ 8:45～ 始業式 (学級担任の発表)  
学級活動、入学式練習、給食など
- ・ 13:30 集団下校(バス)

始業式



4月5日

< 4月9日(火) 入学式 >

- ・ 8:00 登校
- ・ 10:00～ 入学式  
後片付け  
給食など
- ・ 14:30 集団下校  
(14:35 バス)



< 年度初めのおもな行事予定 >

- 5日(金) 着任式、始業式、入学式準備、給食開始
- 8日(月) 交通指導、入学式準備、集団下校
- 9日(火) 入学式、学校だより発行
- 10日(水) 交通指導、地区児童会、家庭確認(~11日)
- 11日(木) 身体測定、避難訓練(地震想定)
- 12日(金) 縦割り班顔合わせ
- 15日(月) 1年生給食開始、委員会活動



今号をもちまして、本年度の学校だよりは最終号となります。

一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。

子供たち、保護者の皆様や地域の皆様に恵まれましたことを職員一同、心より感謝申し上げます。

今年度の感謝の思いを胸に、年度末を迎えることができます。



<3月14日(木)に撮影>



<3月15日(金)に撮影>